

HA 27.04.09

STADT HANAU



Kritische Fragen zur Innenstadt-Umgestaltung

Rund 60 Teilnehmer waren zu einer Veranstaltung des Sozialforums Hanau ins DGB-Jugendheim erschienen, die sich als kritische Betrachtung des Wettbewerblichen Dialoges verstand. Die Stadtforscherin Dr. Marit Rosol wandte sich dagegen, die Innenstadt zum

Spielplatz von Investoren zu machen. Der Dialog zur Innenstadt sei eine Mogelpackung, die die Betrachter durch ihr Marketing blende. Im Dialog gebe es zudem ungleiche Kraftverhältnisse bei der Mitsprache und Teilhabe.

rb/Foto: Paul